

BRIMOB

Fadil Imran Berikan Kuliah Umum Dengan Materi Pelajaran Tentang Fungsi Teknis Binmas

Alam SP - SUMUT.BRIMOB.NET

Jul 19, 2023 - 01:58



Kepala Badan Pemelihara Keamanan Polri (Kabaharkam Polri) Komisariss Jenderal Polisi Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si berikan kuliah umum terkait materi pelajaran tentang fungsi teknis Binmas bagi siswa Sekolah Inspektur Polisi (SIP) angkatan ke 52 tahun 2023 Resimen Rahesa Aditya Diandra (RAD), pada Selasa (18/07/2023).

SUKABUMI - Kepala Badan Pemelihara Keamanan Polri (Kabaharkam Polri) Komisararis Jenderal Polisi Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si berikan kuliah umum terkait materi pelajaran tentang fungsi teknis Binmas bagi siswa Sekolah Inspektur Polisi (SIP) angkatan ke 52 tahun 2023 Resimen Rahesa Aditya Diandra (RAD), pada Selasa (18/07/2023).

Bertempat di lapangan Soetadi Ronodipuro, Kabaharkam Polri menyampaikan materi yang berjudul program Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan basis kewilayahan melalui polisi RW.

Dihadapan 2.180 siswa SIP angkatan 52 tahun 2023 Resimen RAD, Komjen Pol Fadil Imran berkata apakah kita mengenal, dekat, akrab dan bermanfaat bagi masyarakat disekitar tempat tinggal kita. Hal ini yang memvalidasi bahwa persepsi negatif masyarakat terhadap Polri ditimbulkan karena kurangnya kedekatan, dan polisi belum dilihat sebagai bagian dari masyarakat.

Komjen Fadil Imran menyebutkan, bahwa Indonesia dicirikan sebagai masyarakat dengan karakteristik komunikasi high context, yang membutuhkan kepekaan sosial tinggi untuk dapat menyatukan rasa dan memperoleh pemahaman satu sama lain, oleh karenanya komunikasi face to face masih sangat relevan dan dibutuhkan di era digital sekalipun.

Berbagai riset menunjukkan bahwa petugas kepolisian harus mampu meluangkan waktu menunjukkan empati, kesungguhan dalam memahami publik, untuk memperoleh kepercayaan dan dukungan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas, ujar Fadil Imran

Sebagai contoh pada April 2021, diperoleh citra Polri paling tinggi yaitu 78,7%, ketika saat itu banyak anggota Polri turun kelapangan menanggulangi dampak pandemi covid 19 ditengah masyarakat. Kuncinya adalah komunikasi dan interaksi, kedekatan adalah kekuatan sejati, ungkap Komjen Fadil Imron.

Rasio personel bhabinkamtibmas yang masih kurang dibanding jumlah masyarakat, hal ini menuntut memunculkan wajah Polri yang dekat dengan masyarakat, harus tercermin oleh seluruh anggota Polri, tidak terbatas pada Bhabinkabtibmas saja, Polisi RW adalah solusinya sebut Komjen Fadil Imran.

Sosok yang disebut polisi RW adalah semua anggota kepolisian yang berdomisili di RW setempat, bukan Bhabinkamtibmas, yang memiliki tugas utama sebagai problem solving police officer, dengan menerima keluhan kesah masyarakat, menjadi jembatan serta membantu peningkatan kualitas lingkungan dan kehidupan masyarakat serta memperkuat Siskamling, pungkas Kabaharkam Polri.

Ditempat yang sama, Kasetukpa Lemdiklat Polri Brigjen Pol Mardiaz Kusin Dwihananto, S.I.K., M.Hum menuturkan menangkap penjahat adalah suatu kebanggaan, namun mencegah kejahatan itu terjadi adalah sesuatu hal yang mulia. Hal ini senada dengan peran fungsi polisi RW yang dicanangkan oleh Kabaharkam Polri.

Kegiatan kuliah umum ini selain dihadiri oleh Siswa SIP angkatan 52 tahun 2023, juga dihadiri oleh pejabat utama Setukpa Lemdiklat Polri, Kapolres Sukabumi Kota dan Kapolres Sukabumi, para tenaga pendidik fungsi teknis Binmas dan

Kasat Binmas Polres Sukabumi Kota dan Polres Sukabumi. (Alam)